

Advirtió que el Banco Central bajará la tasa de interés cuando afloje la inflación

Sturzenegger cree que ahora el dilema es el exceso de dólares

El presidente del Banco Central (BCRA), Federico Sturzenegger, aseguró que el problema que ahora tienen la economía es "exceso de dólares", en tanto que prometió que la entidad va a "acompañar" con una baja de la tasa de interés cuando baje la inflación.

Sturzenegger expresó estos conceptos al hablar en el marco de un seminario organizado por el Consejo Profesional de Ciencias Económicas.

"El exceso de dólares es el problema que estamos teniendo en este momento", aseguró el funcionario quien consideró que tratar de controlar el tipo de cambio con política monetario "genera emisión y a la postre inflación".

Sturzenegger rechazó la idea de que "el tipo de cambio lo determine el flujo de capitales" por lo que aseguró que "no le vamos a facilitar mucho" la tarea a los inversores argentinos o extranjeros que quieran traer moneda norteamericana al país atraídos por las altas tasas.

"No quiero que dos tipos en una oficina en Wall Street decidan invertir en Argentina y nos aprecien en tipo de cambio. El tipo de cambio se va a apreciar en Argentina cuando tengamos un boom exportador", explicó el presidente de la autoridad monetaria.

Sobre esa línea de pensamiento, el funcionario resaltó que el Gobierno eligió "el camino más difícil el de estabilizar la economía sin operar sobre el tipo de cambio".

"Pero el esfuerzo vale la pena porque de este desafío vamos a emerger con una economía que ostentará para acomodarse a shocks y malas noticias, sin las recesiones y crisis que se sucedieron en el pasado", puntualizó el titular del Banco Central.

Con relación a la inflación, Sturzenegger reiteró que su política se va a focalizar en controlarla mediante el manejo de la tasa de interés.

"Cuando estemos seguros que la inflación bajo vamos a acompañar con la tasa de interés", señaló el funcionario, quien dijo que "sacando la evolución de los precios regulados, es visible una reducción en la marcha de los precios



El titular del BCRA disertó en el Consejo Profesional de Ciencias Económicas.

del resto de los bienes en abril".

Sturzenegger aseguró que el país todavía soporta el "rezago" de la emisión de dinero realizada por el anterior gobierno durante el último semestre del 2015, el cual a su entender, se proyectará a lo largo del primer semestre de este año.

Por esa razón, le dijo a economistas y contadores que conformaban la audiencia del seminario que "no se obsesionen con las reservas" y le recomendó que "mejor observen lo que hacen las autoridades del BCRA".

El titular de la máxima autoridad monetaria dijo que "los países que no generan confianza necesitan tener reservas para respaldar su moneda", por lo cual consideró que "no es relevante" medir la relación técnica entre pesos circulantes y dólares.

Por otro lado, Sturzenegger consideró que la ampliación de la bancarización de la población es un requisito indispensable para una mayor inclusión social, y para ello, se debe incrementar el tamaño del sistema financiero

Hacienda define detalles del programa fiscal y financiero

El equipo económico mantuvo una serie de reuniones para definir los detalles del programa fiscal y financiero que sería difundido esta semana, según adelantaron fuentes del Palacio de Hacienda.

Luego de despejarse el horizonte financiero tras el acuerdo con los holdouts, el Gobierno tomará una serie de medidas para encauzar el déficit y acotarlo al 4,8% del PBI, tal como anunció el ministro Alfonso Prat-Gay.

El acuerdo con los acreedores le permitió al Palacio de Hacienda sumar unos seis mil millones de dólares a las reservas del Banco Central, que serán utilizados para financiar parte del rojo fiscal.

Pero además le abrió a la Argentina la posibilidad de acceder al mercado de capitales sin restricciones, herramienta que estaba vedada por el default.

En principio el equipo económico deberá conseguir en el mercado financiero unos 25 mil millones de dólares adicionales para hacer frente al desequilibrio de las cuentas públicas.

Esas colocaciones se realizarán en el ámbito local, por lo que el mercado espera las definiciones de la Secretaría de Finanzas para evaluar la secuencia que seguirá el Palacio de Hacienda.

La administración de Mauricio Macri dijo heredar un déficit fiscal de alrededor de 7% del PBI y que aspira a bajar a 4,8% en 2016.

El ministro Prat Gay ya descartó que se puedan realizar nuevas colocaciones de deuda en los mercados internacionales por lo cual se especula que el gobierno deberá conseguir financiamiento dentro del mercado doméstico